

Appel à contribution

Thème : Les Luttes. Angles morts et perspective transnationale

Le prochain numéro de la revue de Négopolis, le think tank du M2 “Négociations et Expertises Internationales” (NEI) de Sciences Po Strasbourg, se penchera sur les angles morts qui éclairent les luttes contemporaines.

Nous souhaitons donner voix à des approches originales, transnationales et pluridisciplinaires, afin de révéler des dynamiques souvent invisibilisées par les récits dominants et d'éclairer la diversité des formes de mobilisation au XXI^e siècle.

Nous lançons donc un appel à contributions à toutes celles et ceux qui s'intéressent aux dimensions méconnues des mobilisations actuelles.

Nous accueillerons avec intérêt des propositions portant, entre autres, sur :

- **La jeunesse à l'ère du numérique et la recomposition des formes d'engagement**, incluant la question des nouveaux outils de mobilisation et des stratégies de répression.
- **La place des femmes dans les conflits et systèmes criminels**, en allant au-delà des schémas traditionnels pour restituer la richesse et la complexité des expériences vécues.
- **Le renouvellement des répertoires de lutte** face aux crises politiques, économiques ou environnementales, qu'il s'agisse d'alternatives économiques, d'innovation sociale, ou du rôle d'acteurs institutionnels et d'évolutions technologiques.

Les contributions pourront prendre la forme d'analyses de fond, d'études de cas, de témoignages ou d'entretiens. Nous sommes particulièrement attentifs à la croisée des regards disciplinaires et à l'articulation entre pratiques de terrain et réflexion théorique.

Pour toute question ou pour nous soumettre une proposition, contactez nous à :
negopolisnei@gmail.com

Comptant sur votre participation,

L'équipe revue/édition de Négopolis

Nahia ABOUBAKAR, Eliott EHRHARDT, Rosalie GAÜZÈRE, Nicolas ZUVIC